
年 月 日 （ 火 ）

会長・地域コーディネーター

地域（町会代表）

欠

保護者・地域 欠

欠 小泉二三枝 （社会福祉協議会会長）

高等学校 欠 関口　正人　（埼玉県立ふじみ野高等学校長）

大井中学校

学校コーディネーター

行政・市役所

＜教育委員会＞ 榎本　一夫　（ふじみ野市教育委員会）

＜事務局＞

次回の会議：　令和７年１月24日

本川　秀知　（大井中学校校長）

庄司　秀人　（大井中学校事務主幹）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

渡辺　行野　（文京学院大学准教授）

場所 ふじみ野市立大井中学校　C棟コミュニケーションルーム

・あいさつの日の振り返りと次年度に向けて

・地域交流デーの振り返りと次年度に向けて

・熟議１「大井アートフェスタについて」

神木　重浩　（苗間東町会長）

荻原 　　豪　（勝瀬西町会長）

第４回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

12日時 16：00～17：30令和6 3

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　協議
　　　・あいさつの日の振り返りと次年度に向けて
　　　・地域交流デーの振り返りと次年度に向けて
　　　・熟議１「大井アートフェスタについて」
４　　連絡
５　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

湯浅　康之　（前ＰＴＡ会長）

吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠島　幹昌　（ふじみ野ふぁいぶるクラブ代表）

小南　義明　（大井本町町会長）

杉原　良一　（PTA会長）委員出席者１１名

（欠席４名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 なし

決 定 事 項

経 過

椎名　広貴　（大井中学校教頭）

【３　協議　あいさつの日の振り返りと次年度に向けて】
・次年度以降も毎月10日で継続して行いたい
・大人も子供も男性があいさつを恥ずかしがらずにできるようにしたい
・あいさつをし易くするには「知り合い」の関係になれるとよい
・「知り合い」の関係になっていけるように地域交流デーなどの取組を充実させていく

【３　協議　地域交流デーの振り返りと次年度に向けて】
・参加者も増え取組が定着してきた
・次年度は10月の最終土曜日を予定している
・午後ではなく午前の実施だと地域の参加者がより増えると思う
・実施日を早めに決定し、多くの自治会が地域交流デーを実施できるとよい
・自治会の生徒が地域交流デーに参加できるように取組の実施を自治会に促していく必要がある

【３　熟議１　「大井アートフェスタについて」】
・小さい子も参加できると地域の参加者が増えるのではないか
・文化部が活躍できる場になるとよい
・音楽部の発表や文化部作成の作品販売をしてはどうか
・地域の発表の場（お囃子、ダンスなど）
・個人で活躍している大井中生の発表の場
・ブースの企画、運営（今年度は簡単なもので、次年度は連携にチャレンジ）
・炊き出し（防災訓練が生かされる）

・あいさつの日及び地域交流デーを次年度も継続する
・大井アートフェスタを３月８日（土）に開催の方向で調整していく


